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Diputados cuestionan incremento delictivo en el Estado

Marco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis Polo

Funcionarios reconocen pérdida de confianza ciudadana

En San Luis Potosí, lu
chamos con un ene
migo sin rostro tradu-

cido en la delincuencia, que
busca en los presidentes mu-
nicipales una fuente de
financiamiento mediante la
presión y la extorsión, sin
embargo, el gobierno no será
temeroso y mucho menos,
vamos a permitir que se nos
metan en San Luis Potosí,
sentenció ayer el Secretario
General del Poder Ejecutivo,
durante la comparecencia
con diputado locales con
motivo de la glosa del primer
informe de gobierno.

Mientras tanto, el Secreta-
r io de Seguridad, Arturo
Gutiérrez García, reveló que
San Luis Potosí, se ubica en
el 11 lugar a nivel nacional en
materia de seguridad públi-
ca, sin embargo, esto no es
suficiente porque se requie-
re de seguir trabajando para
recobrar la tranquilidad de los
ciudadanos.

Los diputados del Congre-
so del Estado demandaron a
los titulares de la Secretaría
General de Gobierno y Se-
cretaría de Seguridad Públi-
ca, Alejandro Leal Tovías y
Arturo Gutiérrez García, res-
pectivamente, resultados en
beneficio de los potosinos
ante el alza de la inseguridad
que se presenta en San Luis
Potosí.

Aquí, el Secretario General,
dijo “no vamos a permitir que
este crimen organizado se
nos meta a San Luis Potosí,
es una responsabilidad de
gobierno del estado, de to-
dos los ciudadanos, sabe-
mos lo que implica esto, sa-
bemos el riesgo que implica,
sabemos la percepción que
tiene la ciudadanía de lo que
sucede, no estamos  acos-
tumbrados a este tipo de de-
litos, pero no nos echamos
para atrás”.

Por su parte, el secretario
de Seguridad Pública, Arturo
Gutiérrez García, aseguró
que no tiene conocimiento de
que haya bandas operando
en San Luis Potosí tratando
de secuestrar menores de
edad o jovencitas.

Ambos funcionarios coinci-
dieron en que la población
potosina, no tiene confianza
en gobierno ni en las corpo-
raciones policiacas y dijeron
que necesitan dar mayores
resultados en materia de

seguridad para lograr recu-
perar esa confianza.

Leal Tovías señaló que la
inseguridad a nivel nacional
ha tenido una incidencia a la
alza y que San Luis Potosí no
escapa al problema de este
tipo de incidencia, afortuna-
damente desde el punto de
vista nacional nuestra enti-
dad está por debajo de la
media nacional.

“La incidencia del ict iva
anual en el estado de 1997 a
la fecha ha tenido picos, al-
tas, bajas, cada año hemos
visto que la incidencia crimi-
nal del 97 a la fecha ha tenido
diferentes rutas, nosotros en
este momento bajamos pero
del 2015 a la fecha ha venido
subiendo la incidencia crimi-
nal por los delitos que todos
ustedes conocen”.

En tanto, el secretario de
Seguridad Pública, Arturo
Gutiérrez García, detalló las
acciones y los programas que
se aplican en materia de se-
guridad.

Los diputados que fueron
más insistentes en las pre-
guntas sobre la inseguridad
que se presenta en San Luis
Potosí fueron Manuel Barrera
Guillén, Enrique Alejandro
Flores Flores, María Graciela
Gaitán Díaz, J. Guadalupe
Torres Sánchez, José
Belmarez Herrera, Héctor
Mendizábal Pérez y Jesús
Cardona Mireles.

Los legisladores Manuel
Barrera Guillén, Martha Orta
Rodríguez  y   Oscar Carlos
Vera Fábregat  coincidieron
en la necesidad de capacitar
y apoyar más a los elemen-
tos policiacos. Mientras tanto
Xitlátic Sánchez Servín, Oscar
Carlos Vera Fábregat y Enri-
que Alejandro Flores Flores
cuestionaron también sobre
el nuevo sistema de justicia
penal.

También cuestionaron a los
funcionarios los diputados
Oscar Bautista Villegas, Ma-
ría Rebeca Terán Guevara,
Gerardo Limón Montelongo, 
Mariano Niño Martínez, Esther
Angélica Martínez Cárdenas,
Sergio Enrique Desfassiux
Cabello y Jorge Luis Díaz
Salinas,  entre otros.  

Durante su comparecencia, el Secretario general de Gobierno, Alejandro Leal Tovías, y el Secretario de Seguri-
dad,  Pública, Arturo Gutiérrez García, fueron cuestionados por los diputados, sobre el incremento de inseguridad

en San Luis Potosí.

Se le manifiestan a Leal T.
integrantes del SAT-Cecyte

Sindicalizadosdel Cecyte,  exigieron al Secretario General de Gobierno
una solución a  problemas de la institución por favoritismos

Integrantes del Sindicato
Auténtico de Trabajado
res del Cecyte se manifes-

taron durante la comparecen-
cia del secretario general de
gobierno, Alejando Leal
Tovías, en el Congreso del
Estado, para exigirle una so-
lución a los problemas inter-
nos que tiene la institución
educativa por los favoritismos
que afectan a personal con
más de 20 años trabajando.

Al respecto el secretario ge-
neral del SAT-Cecyte, David
Mendoza Pineda señaló que
tienen en cuatro administra-
ciones con estas problemáti-
cas, por lo que si no tiene una
respuesta favorable pronta,
en los próximos días se ve-
rán en la necesidad de irse a
un paro de labores, y lamen-
tablemente por la falta de
soluciones afectarán a todos
los estudiantes.

Indicó que entre las proble-
máticas se encuentran el ne-
potismo y el favoritismo que
se tiene hacia el sindicato
mayoritario, ya que hay traba-
jadores afi l iados al SAT-
Cecyte con hasta 20 años de
antigüedad que nunca han
sin beneficiados por contra-
tar a recomendados del se-
cretario general Sindicato
Único de los Colegios de
Estudios Científicos y Tecno-
lógicos, Alfredo Rodríguez
López.

Agregó que hay 130 trabaja-
dores afectados, esto debido
a que se le asignaron 120
horas  a personal interino sin
estar frente a grupo, cuando
hubo docentes que presen-
taron el examen que marca a
la Reforma Educativa y por
supuesta falta de presupues-
to rechazaron darles más
horas clase.

David Mendoza aseveró que
en asamblea del sindicato se
acordó llevar acabo todas las
acciones que fueran necesa-
rio para ser atendidos por el
gobernador del estado, Juan
Manuel Carreras López y se
solucionen las problemáticas
de los docentes del SAT-
Cecyte.

Complicado escenario para 2017: JM Carreras
El gobernador del esta

do Juan Manuel Carre
ras, anunció que sos-

tendrá una reunión con legis-
ladores federales a fin de
definir estrategias de cara al
presupuesto de egresos que
anunciará próximamente la
Federación, una vez que la
Ley de Ingresos ha sido apro-
bada por el Congreso de la
Unión.

En entrevista ayer el man-
datario estatal reconoció que
el escenario para 2017 es
complicado, lo cual hace ne-
cesario emplear todas las
vías posibles a fin de dotar a
San Luis Potosí  con la mayor
cantidad de beneficios en

materia presupuestal y que
puedan tener continuidad los
programas más importantes,
aunque es lógico pensar que
se sufrirán varios recortes.

Dijo que será hasta que se
defina el presupuesto cuan-
do el gobierno del estado eva-
luará las  prioridades  a fin de
hacer el mejor uso del recur-
so público con el que se cuen-
te.

El titular del Ejecutivo esta-
tal, por otra parte, consideró
necesario esperar a que ter-
mine el periodo de compare-
cencias de los funcionarios
del Gobierno del Estado con
los legisladores locales, a fin
de hacer una evaluación de

todos los resultados que se
dieron como producto de es-
tos encuentros y lo que se
tenga que modificar hay la
voluntad por parte del Eje-
cutivo para coordinar esfuer-
zos en beneficio de San Luis
Potosí.

El mandatario ESTATAL se
abstuvo de hacer cualquier
consideración o cambio de
primera mano, pues dijo
que es necesario culminen
las comparecencias y a par-
tir de ahí tomar decisiones.
Dijo tener la expectativa de
que su gabinete de colabo-
radores responderá de ma-
nera puntual a las compare-
cencias.

Juan Manuel Carreras López.


